

めまっこ 号外

ぼんじてっいてい
～**凡事徹底**～

令和5年6月29日

発行者

校長 三浦 了二

外国語指導について

今年度、3・4年生の外国語活動、5・6年の外国語、そして1・2年生の英語に親しもうで、外国語の指導助手（ALT）で、ジャマイカ出身のネラエ・グリーン先生にほぼ1週間に1日の割合で、各学級の指導の手助けをしてもらっています。基本的に担任が指導していますが、ネイティブな発音や、児童とのコミュニケーション時に、積極的に関わってもらっています。

グローバルな現代社会において、あらゆる国に関心を持ち、積極的にコミュニケーションを図っていくことはとても大切になっています。今後も外国語の授業だけに関わらず、休み時間等も含めてALTの先生と関わってほしいと思います。



梅雨の晴れ間に・・・

東北地方も梅雨に入り、雨の日も数日ありましたが、太陽が出て、気温も高い日も何日か続きました。今年度も学校では、夏休みまでの水泳授業としており、この梅雨の晴れ間を有効に活用し、どの学年も積極的に水泳の授業を行っています。

各自、めあてを持って、学習に取り組んでいます。泳法を身に付けることはもちろん、自分の身を守るという安全教育にもつながる水泳学習です。限られた中でも、存分に楽しみ、そしていろいろなことを身に付けてほしいと思います。

